



Jacques Warnier, gérant des Etablissements Warnier-David, est né le 14 décembre 1901 à Reims. Après son service militaire, il entre, en 1923, dans l'entreprise paternelle, fabrique de tissus de laine, qui vend aussi bien sur le marché français qu'à l'exportation. Mobilisé dans l'artillerie, il est blessé dans les Vosges en juin 1940. Il a été un des fondateurs du Centre des jeunes patrons. Il est membre du Conseil de direction de l'Union des Industries textiles de France. Il considère comme le prolongement de son métier d'essayer d'améliorer l'économie et les conditions sociales du pays. S'intéresse particulièrement à la formation de cadres. Il est allé plusieurs fois aux U. S. A. et a fait partie d'une mission d'études de l'Association Française pour l'accroissement de la productivité. Jacques Warnier qui a été un grand sportif, montait autrefois en concours hippique, il a aussi un goût marqué pour la chasse, la peinture, l'agriculture : possède une petite exploitation agricole aux environs de Reims à laquelle

il consacre ses rares loisirs. J. Warnier a la Croix de Guerre et la Légion d'honneur, à titre militaire. Il est marié et a six enfants.